
REQUERIMENTO Nº 374/2011

Solicitação de informação a respeito  de pontos 
de  ônibus  demarcados  no  Distrito  de  Novo 
Sobradinho.

SENHOR PRESIDENTE,

O Vereador que este subscreve, nos termos regimentais,

REQUER a Vossa Excelência, ouvido o Plenário, seja enviado ofício 
ao  Chefe do Poder Executivo Municipal solicitando-lhe que envie a esta Casa de Leis 
informações quanto a seguintes assertivas:

01 – Quantos pontos de ônibus demarcados existem no Distrito de 
Novo Sobradinho?

02 – Existem nestes pontos bancos e coberturas?

03 –  Em  sendo  negativa  a  resposta,  qual  a  previsão  para 
implantação?

SALA DAS SESSÕES, em 1º de dezembro de 2011.

   LEOCLIDES BISOGNIN
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